

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 14. Mai 2008

Geschwindigkeitshemmende Maßnahmen in der Römergasse [CDU]

Beschluss Nr. 0042

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Römergasse (zwischen Dörrgasse und Aunelstraße) geschwindigkeitshemmende Schwellen (z. B. Berliner Kissen) oder andere bauliche Maßnahmen einzurichten.
2. Bei der Einrichtung sollte darauf geachtet werden, dass es zu keinen Behinderungen für behinderte Menschen oder Fußgänger/innen kommt.

Begründung:

Die Römergasse ist eine enge Straße mit zwei häufig auch von spielenden Kindern frequentierten Plätzen (Pfarrer-Luja-Platz und Museumsplätzchen) und geringen Ausweichmöglichkeiten für Fußgänger. Speziell in den frühen Abendstunden gibt es einige Autofahrer, die rücksichtslos mit überhöhter Geschwindigkeit durch die Römergasse rasen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher